

Blancas, Madrigal, Daniel, “AI incluirá el conflicto de Oaxaca en nueva evaluación sobre nuestro país”, *La Crónica de Hoy*, México, 28 de julio, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_notas=314465

Amnistía Internacional (AI) realizará una nueva evaluación del estado de los derechos humanos en México, que incluirá observaciones directas en el conflicto oaxaqueño y en los procesos de justicia que siguen indígenas guerrerenses violadas por militares y campesinos que se oponen al desarrollo hidroeléctrico de La Parota.

Irene Khan, secretaria general del organismo, visitará nuestro país del 31 de julio al 5 de agosto, período en el que visitará Oaxaca, Guerrero y el Distrito Federal. “Se le recordará al presidente Felipe Calderón y a otras autoridades federales y estatales cuál es su responsabilidad en derechos humanos”, señaló Liliana Velázquez, presidenta de AI México.

Hace dos meses México fue reprobado en materia de defensa a garantías fundamentales. AI reprochó los resultados del gobierno foxista y calificó de “decepcionante” la gestión calderonista, en especial por el uso de las fuerzas armadas en la estrategia anticrimen. Detalló casos de tortura, detenciones arbitrarias, uso excesivo de la fuerza pública y anomalías en procesos judiciales. Y citó como focos rojos al conflicto magisterial en Oaxaca, el caos originado por los enfrentamientos en San Salvador Atenco, ataques a la integridad sexual de mujeres en el Estado de México, Coahuila, Michoacán y Veracruz, y el asesinato de periodistas.